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Behindertenbeirat Weißenfels, 19.12.2023
der Stadt Weißenfels

N IEDERSCHR I FT
der 36. Sitzung des Behindertenbeirates am 13.12.2023

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste Beginn: 14:00 Uhr
Ort: Technisches Rathaus, Beratungsraum,

Klosterstraße 5, Weißenfels
Ende: 15:00 Uhr

Bestätigte Tagesordnung

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und
Beschluss zur Tagesordnung

TOP 2 Verpflichtung eines neuen Mitgliedes für den Behindertenbeirat der Stadt
Weißenfels

TOP 3 Protokollkontrolle

TOP 4 Auswertung der Lichterkette am 01.12.2023

TOP 5 Austausch zur Schaffung der Barrierefreiheit im Ratssaal

TOP 6 Informationen aus den Ausschüssen

TOP 7 Termine

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen

Öffentlicher Teil

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss
zur Tagesordnung

Frau Scheunpflug eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte
ordnungsgemäß. Es sind 8 Mitglieder anwesend. Die vorliegende Tagesordnung wird
angenommen.

2. Verpflichtung eines neuen Mitgliedes für den Behindertenbeirat der Stadt Weißenfels

Frau Scheunpflug verpflichtet Herrn Nagel auf die gewissenhafte Erfüllung der
Amtspflichten.

Die Pflichtenbelehrung ist damit aktenkundig.

3. Protokollkontrolle

Die Niederschrift der Sitzung vom 15.11.2023 wird bestätigt.
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4. Auswertung der Lichterkette am 01.12.2023

Frau Scheunpflug empfand die Kerzen in Verbindung mit der Spendenaktion sehr positiv. Dies
sollte im kommenden Jahr mit weiteren Unterstützern fortgeführt werden.
Weiter ist Frau Scheunpflug mit der Teilnehmeranzahl sehr zufrieden. Zum gemeinsamen
Aufstellen vor der Müller-Drogerie kann im kommenden Jahr eine Lösung gefunden werden.

Frau Wagenbrenner berichtet von dem Projekt Schichtwechsel mit Herrn Dr. Walbrach.

Weiter meint Frau Rodegast, dass die Lichterkette ganzjährig Thema des Beirates sein sollte
und Herr Endt zu einem nächsten Termin einzuladen ist. Dabei soll besprochen werden, wie die
Lichterkette verbessert werden kann.

5. Austausch zur Schaffung der Barrierefreiheit im Ratssaal

Aufgrund von krankheitsbedingten Ausfällen in der Abteilung Hochbau kann Frau Rex an der
heutigen Sitzung nicht teilnehmen.

Frau Scheunpflug verliest den E-Mail-Schriftverkehr von Herrn Böttcher zum Ratssaal und die
Weitergabe der Problematik an Frau Rex. Die Texte werden der Niederschrift beigefügt.

Den Beiratsmitgliedern ist bewusst, dass durch den Denkmalschutz im Gebäude Grenzen der
Barrierefreiheit gesetzt sind.

Die Beiräte tauschen sich zu möglichen Verbesserungen im Ratssaal aus:
- Video zur richtigen Benutzung des Liftes
- Einbau einer Klingel, um Hilfe für den Lift und die Türen zu holen

Frau Busch führt weiter an, dass der Handlauf im Treppenhaus durch die Fensterbretter
unterbrochen ist. Es sollte geprüft werden, ob ein durchgehender Handlauf geschaffen werden
kann.

Der Beirat legt fest, dass die Sitzung des Beirates im Januar im Ratssaal stattfinden soll.
Gleichzeitig ist Frau Rex zu einer Vor-Ort-Begehung einzuladen.

6. Informationen aus den Ausschüssen

Die Beiratsmitglieder haben den Sitzungskalender 2024 erhalten.

Frau Scheunpflug berichtet zu den wichtigsten Themen in den Ausschüssen:
- Informationen zu Ankunftsgesprächen der EU-Bürger
- Errichtung einer Wasserstoffproduktionsanlage – Ablehnung
- Baumfällungen und Ersatzpflanzungen am Schloss Neu-Augustusburg
- Anlehnbügel für E-Bikes vor der Stadtbibliothek
- Prüfen eines neuen Skateparks
- Kommunalwahlen 2024

7. Termine

Termine
- nächste Beiratssitzung 17.01.2024
- gemeinsame Beratung mit dem Oberbürgermeister 11.03.2024
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8. Mitteilungen und Anfragen

Die Reinigung der Haltestelle gegenüber der Beuditzschule ist dringend notwendig. Es liegt sehr
viel Müll und Laub an der Haltestelle, wodurch es sehr rutschig ist.
Das Anliegen wird an die Verwaltung weitergegeben.

Ein Bürger hat angebracht, dass die Bügel auf der Pfennigbrücke in Richtung Stadt zu eng sind
und Rollstuhlfahrern demnach kein Durchkommen möglich ist.
Frau Rodegast wird dies austesten und im Beirat berichten.

Weiter teilt Frau Rodegast mit, dass nach Hinweis in der letzten Sitzung die Rampe zur
Weinbergstraße ausprobiert wurde. Aus ihrer Sicht ist die Rampe nicht zu steil. Ebenso ist die
Rampe zur Unterführung Fußgängertunnel lang und flach ausgebaut. Es konnten keine Mängel
festgestellt werden.

Frau Rodegast hat für den Flyer einige mögliche Piktogramme und Symbole herausgesucht. Die
Verwaltung wird prüfen, welche Symbole verwendet werden können.

Frau Wagenbrenner schlägt vor, Herrn Dr. Böcker – Patientenfürsprecher für den
Burgenlandkreis für den Beirat im Februar einzuladen.

Zudem schlägt Frau Rodegast vor den VSBI Verein für soziale und berufliche Integration aus
Merseburg für die März-Sitzung einzuladen.

Mitteilungen Verwaltung
- Ab 2024 erfolgt die Abrechnung des Sitzungsgeldes monatlich.
- Im Rahmen der Kommunalwahlen werden die Dokumente im Ratsinformationssystem

barrierefrei gestaltet.
- Die übrigen Bewerber für den freien Sitz im Beirat haben ein Dankschreiben für ihr Interesse

an der Arbeit im Beirat erhalten.

Anja Bechmann
Protokollführerin


